

東三河

Data  
File

## 豊橋ハートセンター

## 心臓カテーテル分野で高い評価

豊橋ハートセンター 以来、心臓カテーテル検査（豊橋市大山町、鈴木孝 査・手術の分野での医療 彦院長）は、99年の開設 技術が高く評価され、日



循環器専門病院の豊橋ハートセンター

本でも有数の名医として 各メディアに紹介される ことも多い。循環器（心 臓・血管）専門病院とし て、日本有数の症例数を 誇り、心筋梗塞（こうそ く）や狭心症などの心疾 患に、24時間の救命救急 体制で対応している。

通常、1泊2日程度の 入院を要するカテーテル 検査、3泊4日のカテー

テル治療も、同病院なら それぞれ日帰り、1泊2 日での受診が可能。患者 の体へのダメージ、医療 費負担が軽減される。心 臓バイパス手術でも、心 臓を止めることのない拍 動下手術の技術が確立し ている同病院では、患者

の社会復帰までの期間も 大きく短縮される。

これらの高い医療技術

は、世界的な循環器学会 への参加、アメリカ・コ ロンビア大学、スタンフ ォード大学をはじめ世界 最先端の研究機関と提携 して共同研究を行うこと などによって支えられて いる。今後も同病院は、 より高度で、より安全な 治療技術の確立に取り組 んでいく。

また、同病院は患者に 対し、病気や治療の分か りやすい説明を心がけて いる。説明用の画像を取 り込んだ最新鋭の動画ネ ットワークシステムや大 型プラスマジジョンを利 用、手術や治療を受ける 患者だけでなく家族にも 分かりやすいと評判だ。